

# 令和4年7月11日放送

皆さん、こんにちは。

今年 14回目 の 「いきいきニュース」の時間です。「いきいきニュース」も、一学期最後となりました。早いものですね。

今週も暑くなりそうです。

皆さん、水分補給と、マスクを外す時を、心がけて下さい。

今日の担当は、〇年〇組の〇〇〇〇と、〇年〇組の〇〇〇〇です。

今日も、いきいきと、さわやかに、心を込めて、先週一週間の 豊岡小学校のニュースを、お届けします。

最後まで、黙って、おいしい給食を食べながら、聞いて下さい。

最初に、1年生のニュースです。

1年生の道徳では虹を見て感動した話で勉強しました。

なぜ、虹を見ると、感動するのか。

〇〇さんは「きれいだから」と発表しました。〇〇さんは「いろんな色があるから」と発表してくれました。また、〇〇さんは「美しい、いい感じだから」と、虹に感動する理由を発表してくれました。

感動する理由はいろいろですが、感動できる場所を持っているのは、素晴らしいことですね。

さて、1年生の廊下には、一人一人の宝物が貼ってあります。宝物とは、できるようになったことです。一学期に、どんな宝物をゲットしたのでしょうか。

〇〇さんは「いろんな勉強を見つけてできるようになりました」と書いています。〇〇さんは「のぼり棒の一番上に登れたのが、うれしかった」と書いています。〇〇さんは「算数で、図を書けるようになった」と書いてくれました。また、〇〇さんは、「字をていねいにかけるようになった」と書いています。

一学期、たくさんのトレジャーがあって、よかったですね。

以上、1年生のトレジャーニュースでした。

続いては、2年生のニュースです。

6月30日に、町探検に行った2年生が、お世話になった場所にお礼の手紙を書きました。心がこもったいい手紙です。紹介します。

一人目です。 交番の皆さんへ。 町探検でパトカーを見せてくれて、ありがとうございます。これからも、ずっとがんばってください。これは、〇〇さんの書いた手紙です。

二人目です。 ヨークマートの皆さんへ。ヨークマートは、いろいろな商品が打っていて、すごくいいお店だと思いました。いろいろな商品を見せてくれてありがとうございます。この店のことが、だいぶ分かりました。おいしいものがあって、びっくりしました。たいへんですけど、がんばって下さい。これは、〇〇さんの書いたお礼の手紙です。

三人目です。 かにやの皆さんへ。町探

検では、知りたかったことを教えてくれて、ありがとうございました。一日に300こ売れるというのは、すごいと思いました。いろいろ見学できて、うれしかったです。これからも暑さに気をつけて、がんばってください。これは、〇〇さんが書いた手紙でした。

以上、2年生のピースなニュースでした。

続いては、3年生のニュースです。

3年生が国語で俳句を作っていました。黒板に、素敵な作品が書いてあったので、紹介します。誰が作ったかは、分かりません。

〇〇くん 意味調べすぎ かつこいい

〇〇くん 元気いっぱい マスクする

〇〇っぴー 元気いっぱい 野球する

三の二は 元気いっぱい 子どもたち

最後の俳句は、特にうれしいです。

豊小っ子 あいさつ上手 明るい子

3年生の皆さんが作った俳句、はやく見たいですね。

また、3年生は楽しい絵を書いています。どんなものを書いているのかを紹介します。

〇〇さんの絵には、鬼ヶ島とドラゴンが書かれていました。

〇〇さんは、マグロを船にした絵が中心にあります。

〇〇さんの絵は、お菓子の潜水艦です。すごいです。

そして、〇〇さんの絵は、キツツキ型の飛行機です。

とにかく、おもしろくて、カラフルで、いき

いきした絵が完成すること、間違いなしです。

以上、3年生の サンシャイン・ニュースでした。

続いては、4年生のニュースです。

4年生は理科で、星座の勉強を始めました。いろんな星座を知っているようで、たくさんの方の発表がありました。

〇〇さんは「おうし座」と発表しました。〇〇さんは「オリオン座」、〇〇さんは「白鳥座」を発表しました。

おもしろかったのは、〇〇さんです。「ぎょう座」と「ピ座」を、発表しました。〇〇先生も困って「お腹がすいてるの？」と突っ込みを入れていました。

皆さんも天気の良い日の夜は、星座を見てみましょう。ピザがあるかもしれません。

さて、道徳の勉強では、「不公平」と「公平」について勉強しました。

皆さんは「不公平」にされた経験、ありますか。〇〇さんは、同じ仕事をしたのに、自分だけ1円しかもらえなかった思い出を話してくれました。〇〇さんは、「妹は毎日お菓子を盛られるのに、自分は二日に一回くらいしかもらえない」という話をしてくれました。また、〇〇さんは「同じ悪いことをしたのに、自分だけがおこられた」という話をしてくれました。確かに不公平ですね。4年生は、みんな公平にいきましょう。

以上、4年生の、レインボーニュースでした。

続いては、5年生のニュースです。

5年生が、情報モラル教育を行いました。インターネットやゲームのおそろしさについて、いろいろと教えてもらったようです。

感想を言ってくれた子が2人いたので、紹介します。「フォートナイトをやっていたけど、年齢制限があるので、やめた方がいいと思った。また、ゲームをやる時間は変えていこうと思った。」これは、〇〇さんの感想です。

「スマホは、今、持っていないけど、もし、持ちたいと思ったら、危険なことがたくさんあると分かったので、よかった」これは、〇〇さんの感想です。5年生の皆さん、年齢制限のあるゲームはやめましょうね。人生が狂ってしまうかもしれませんよ。

もう一つ、英語の授業のニュースをお知らせします。

〇〇先生に英語で質問されて、英語で答える勉強がありました。

好きな食べ物を聞かれて、どんな答えをしたのでしょうか。

〇〇さんは「コーヒーゼリー」と 〇〇さんは「カレーライス」、〇〇さんは「アイスクリー」と、 〇〇さんは、「ホットドック」と、みんな英語で答えていました。発音がとても良かったです。

以上、5年生のエンデバーニュースでした。

続いては、わかば学級のニュースです。

わかば学級は、大事に育てて「じゃがいも」を、職員室で、先生たちに買ってもらいました。ニンジンなどの野菜も売っていました。

〇〇さんが野菜のコーナーに、〇〇さんがじゃがいものコーナーを担当していました。〇〇さんと〇〇さんは、お客さんにいろいろと、声をかけてくれていました。

そして、〇〇さんが、買ってくれた先生に梅ジュースをサービスしていました。とてもおいしかったです。

わかばの皆さんが書いた作文には、たくさん先生が来てくれて、うれしかった、楽しかった、たくさん売れてよかった、という言葉がありました。

さてもう一つは、音楽です。一学期最後の音楽で、笛や鍵盤ハーモニカをみんなの前で、一人ずつ演奏しました。〇〇さんは、ラバース・コンチェルト、 〇〇さんは、聖者の行進、 〇〇さんは、喜びの歌、 〇〇さんは、月夜を演奏してくれました。すばらしかったです。〇〇さんは、授業が終わる礼をした後、「一学期楽しかった、また会いたいな。二学期また会える？」と、〇〇先生に言ってました。

以上、わかば学級の、仲良し・スター・ニュースでした。

最後は、6年生のニュースです。

豊中の吹奏楽部が演奏を聴かせてくれました。すばらしかったです。

6年生に感想を聞いたので、何人か、紹介します。

〇〇さんは「すごく楽しかった。吹奏楽部に入ることを決めた」と話してくれました。〇〇さんは「見るだけで心が踊るようだった」と言っていました。

〇〇さんは「心を込めてやってくれたのが伝わってきた」と、〇〇さんは「何ヶ月も練習していることが伝わってきた」と話してくれました。さすが、6年生にもなると、感じ方のレベルが高いですね。

さて、社会の授業でも、おもしろい意見がたくさん出ていたので紹介します。皆さんは、大仏を知ってますか。すわっているのに、学校よりも高い仏像です。この大仏をなぜ作ったのか予想しました。

〇〇さんは「世の中を平和にするため」と発表しました。〇〇さんは「神様のお墓だ」と言いました。

〇〇さんは「パーマ頭を広めるため」という、なかなか大胆な意見を言ってくれました。〇〇さんは「神様が存在していることを知らせるため」と、言っていました。いろいろな意見が出て、6年生の勉強は、日々いきいきしているようです。

以上、6年生のサンキュー・ニュースでした。

このあと、1時5分から掃除。

1時5分のチャイムが鳴ったら、音楽が流れるまでしゃべりません。だまって掃除をします。豊小っ子の掃除をしましょう。

それでは、さようなら。

日々いきいきと新しい